



Inscribirse para votar

rev. 10/2024

Su dirección postal de residencia

Puede inscribirse para votar usando cualquier dirección donde resida o a donde tenga la intención de regresar, incluso si no está seguro de cuándo regresará. Su lugar de votación depende de dónde diga que es la dirección de su casa. Puede tratarse del centro residencial en el que vive o puede ser su dirección anterior. Cualquiera de las dos opciones es una forma aceptable para votar.

Puede verificar el estado de su registro para votar en myvote.wi.gov/es-es/. Si se mudó después de haberse inscrito, puede actualizar su dirección.

Cuando se inscriba, debe proporcionar una prueba de que reside en esa dirección. Puede usar el documento de admisión de su centro de atención residencial como prueba de residencia.

Obtenga más información sobre otros documentos que pueden servir como prueba de residencia aquí: elections.wi.gov/Register

Opciones de inscripción

Inscribirse en el centro de votación el día de las elecciones.

Presente un documento que sirva como prueba de su lugar de residencia.

Opciones de inscripción (continuo)

Inscríbese en línea en [myvote.wi.gov/es-es/ Register-To-Vote](https://myvote.wi.gov/es-es/Register-To-Vote).

Puede usar su licencia de manejar de Wisconsin o su tarjeta de identificación emitida por el estado para inscribirse. La fecha límite para inscribirse en línea es 20 días antes de las elecciones.

Inscribirse en persona en la oficina de su Secretario Municipal.

Puede inscribirse en persona hasta las 5 p. m. del viernes anterior al día de las elecciones. Necesita presentar un documento aceptable de prueba de lugar de residencia.

Inscribirse por correo postal.

Imprima, complete y envíe por correo a su Secretario Municipal un **formulario de Solicitud de registro de votantes**. Puede encontrar el formulario de Solicitud de registro de votantes:

- en My Vote Wisconsin: myvote.wi.gov/es-es/.
- en el sitio web de la Comisión Electoral de Wisconsin: elections.wi.gov/forms/el-131-fillable

¿No puede imprimir el formulario ni obtenerlo en línea? También puede escribir o llamar a su Secretario Municipal y pedirle que le envíe una Solicitud de registro de votante.

Siga con atención las instrucciones del formulario. Envíelo de vuelta por correo antes de la fecha límite con una copia de su documento de prueba de lugar de residencia. El formulario enviado por correo debe mostrar un matasellos de al menos 20 días antes de las elecciones.

Opciones de inscripción (continuo)

Inscríbase con un Representante de Inscripción Electoral.

Un Representante de Votaciones Especiales (SVD, por sus siglas en inglés) puede visitar las instalaciones donde usted reside para ayudar con la votación en ausencia. Ejemplos de instalaciones a las que pueden ir:

- Hogares de ancianos
- Centros residenciales comunitarios
- Complejos de apartamentos de atención residencial
- Casas familiares para adultos

Las personas que residen en el área pueden inscribirse para votar con un Representante de Votaciones Especiales que también tenga la designación de Representante de Inscripción Electoral 20 días o más antes de una elección.